

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 27.01.2022

Anfrage 0168/2022 zur Sitzung am 09.02.2022

Baumfällungen und Neupflanzungen im Mainzer Stadtgebiet (CDU)

In Sachen Klimaschutz zählt jeder einzelne Baum. Aus unterschiedlichsten Gründen werden im Stadtgebiet jedoch immer wieder Bäume gefällt. Es muss das Ziel sein, gefällte Bäume zeitnah zu ersetzen. Leere Baumscheiben und ausgedünnte Grünflächen lassen allerdings den Eindruck entstehen, dass dies nicht immer geschieht.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Bäume wurden von der Verwaltung beauftragt im Mainzer Stadtgebiet im Jahr 2021 insgesamt gefällt? (bitte um Auflistung nach Stadtteilen und Baumarten)
2. Wie viele Bäume wurden dafür als Ersatz neu gepflanzt? (bitte ebenfalls um Auflistung nach Stadtteilen und Baumarten)
3. Wie lange braucht die Verwaltung im Durchschnitt, um einen Baum neu zu pflanzen?
4. Welche Baum-Standorte sind derzeit nicht bepflanzt?
5. Wann plant die Verwaltung, diese Standorte zu bepflanzen?
6. In welchen Gebieten sollen darüber hinaus Bäume gepflanzt werden? Wie viele Bäume und welche Baumarten sind dafür vorgesehen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender